

„Cantate Jubilate“



Wir, der Chor „Cantate Jubilate“, bestehen als Kirchenchor der Gemeinde St. Martin bereits seit fünfzehn Jahren.

In dieser Zeit haben wir mit besonders viel Spaß und Freude Gottesdienste mitgestaltet und auch Konzerte vorbereitet. So ist uns der Name „Cantate Jubilate“ immer mehr auch zum Programm geworden. Der Schwerpunkt unseres Tuns liegt vor allem bei der Kammerchorarbeit und bei der Neuen Geistlichen Musik. Neben Gottesdiensten und Konzerten bestreiten wir ebenfalls regelmäßig Auftritte außerhalb des Kirchlichen Raumes, etwa bei Feiern und anderen besonderen Anlässen.

Die Gründung unseres Chores erwuchs aus einer Fahrt der Pfarreijugend von St. Martin nach Taizé im Jahre 1989. Die Begeisterung der Jugend für die dort gesungenen Lieder war so groß, dass sich bald eine Gruppe zusammenfand, die Gottesdienste mit gesungener Lebensfreude bereicherte. Seit 1997 ist Carsten Rupp aus Frankfurt Leiter des Chores. Seither hat sich das Repertoire von „Cantate Jubilate“ besonders auch stilistisch stark erweitert.

Augenblicklich bereiten wir ein Konzert im Frühjahr 2005 vor, bei dem wir weltliche und geistliche Musik miteinander verbinden werden.

Übrigens: Neue und engagierte Mitsängerinnen und besonders auch Mitsänger sind uns jederzeit willkommen. Unsere Proben finden jeweils am Dienstag um 20.00 Uhr im Pfarrzentrum statt.